



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Carles Frigola, director de relaciones laborales de Air Europa: “La diversidad es un elemento clave en las empresas”

Air Europa, empresa que forma parte de la corporación Globalia con más de 4.000 profesionales en su plantilla, acaba de anunciar la integración del área de igualdad y diversidad dentro del departamento de relaciones laborales y asesoría jurídico-laboral. Con esta inclusión, esta área se consolida como un departamento clave dentro del modelo de gestión de la compañía y de desarrollo de su plan estratégico.

Carles Frigola, director del área laboral, atesora una amplia experiencia profesional en el ámbito de las relaciones laborales: “He formado parte de todos los lados de la mesa de negociación, al inicio de mi carrera como socio de un despacho que asesoraba a personas trabajadoras y sindicatos en Barcelona; posteriormente como asociado *senior* de una de las *big four* (PwC); para, en estos momentos, gestionar la dirección de relaciones laborales, asesoría jurídico laboral, igualdad y diversidad de Air Europa”.

Con esta medida este experto comenta que “todo el equipo, al que se incorpora

...